
 
Eine sachgerechte Stellungnahme durch die Verwaltung kann noch nicht erfolgen, da 
die dargestellte Problematik der Verwaltung in dieser Form bisher  nicht bekannt war. Zu 
diesem Zweck findet am 30.06.2016 ein Gespräch mit dem Förderverein und der Schul-
leitung von der Gesamtschule Marienheide statt. Gegebenenfalls soll auf Vorschlag von 
Frau Zander-Wörner der vorhandene Arbeitskreis kontaktiert werden. 
 
Bürgermeister Meisenberg gibt die Zusage, eine pragmatische Lösung zu finden. 
 


